



令和7年12月5日 発行



### 【学校教育目標】

「絆をつむぎ ともに未来へ」

《合言葉》

いいね みなみっ子!

チームみなみでチャレンジ!

《キーワード》

“あいさつ・拍手・歌声”で元気な学校を

## 「世界に一つだけの学校 みんなのきずな」



全校70人で作り上げた大作のちぎり絵が、いよいよ高学年玄関の壁に掲示されました。50年の歴史を刻んでいる校舎が、南小学校を象徴する場面場面に囲まれているデザインです。子どもたちが南小学校を愛する気持ちが一つ一つのフェルトに込められています。ちょうど50年の今年に在籍していたことで、この作品作りに携わった子どもたちにはかけがえのない思い出や誇りとなることだと思います。

御来校の際には、子どもたちの思いがつまっているこの作品をぜひじっくりと御覧になっていただければと思います。

### 校舎が明るくなりました

体育館の他、校舎の一部の照明のLED化工事が行われました。これまでちょっと薄暗かった廊下や水飲み場などが、以前よりも明るくなりました。子どもたちの学習の場である教室や職員室などは、工事会社の都合で冬休み明けになる予定です。もう少しお待ちいただくことになります。



◇本日、後期の「学校評価アンケート」をお渡ししました。お忙しいところお手数をおかけしますが、アンケート記入への御協力をよろしくお願いします。



# 今年のおいもも おいしいです！

今年とれたさつまいもも、お隣の南ガーデンさんにプレゼントしました。さつまいもがたくさん入っている重い箱をおばあさんたちや職員の方々にお渡しし、笑顔いっぱい喜んでいただきました。きっとおいしく召し上がってくださいたことだと思います



## 4年生 ZOOMで交流！

昨年に引き続き、今年も川口小学校の4年生とZOOMを使って交流をしました。今回は、さつまいも夢プロジェクトの活動内容や大森山動物園訪問での学習の様子を一人ひとり発表しました。川口小の4年生からは、「今度さつまいもを買いにいきたい」とか「象やさるがさつまいもを食べると知ってびっくりした」などの感想が聞かれました。3学期にまた交流をし、今度は川口小から発表があるそうです。

## クマよけの鈴を回収します

今週になって高村町内でのクマの目撃情報が続き、大変心配されるところです。お近くにお住いの方々は、十分にお気を付けください。

雪が降ってくるとクマもそろそろ冬眠を始める頃かと思われます。そこで、来年のために4月に配付した「クマよけの鈴」をいったん学校で集め、保管したいと思います。12月23日～25日の間に、学級担任が集めます。もし、紛失したり、壊したりしてしまった場合には、その旨を連絡帳等でお知らせください。

お預かりした鈴は、新年度にまた配付いたします。よろしくお願ひします。

## 感染症・風邪の予防対策をお願いします!!

本校でも、インフルエンザの発症や発熱・咳等で欠席している児童がおります。校内では、マスクの着用や学級清掃などで感染が広がらないよう努めています。各御家庭でも予防対策や不要不急の外出を控える等御協力をお願いします。

また、お子さんが具合が悪い時には無理に登校せず、早めの受診をお願いします。

御家庭でも、できる限り取組んでみてください



手洗い



うがい



換気



栄養バランスの  
よい食事



十分な睡眠



外出時の  
マスク